



22 de Septiembre de 2008

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA JUVENTUD

En la Heroica Puebla de Zaragoza, siendo las veinte horas del día veintidós de septiembre del año dos mil ocho, en la Sala de Juntas del 2do. Piso de la Tesorería Municipal ubicado en la calle 2 Pte. N° 107 Col. Centro Histórico de la Ciudad de Puebla, Pue; con fundamento en lo establecido en los artículos 176 fracción VII, 177 fracción I, 178 fracción IV, 181, 183, 184, 185, 186, 188 del Código Reglamentario para el Municipio de Puebla, y en cumplimiento al artículo 203 fracción III del mismo ordenamiento, se reunieron las siguientes personas:

Lic. Sibiú Sánchez Barrera	Presidenta del Consejo Ciudadano de la Juventud
Lic. José Armando López Portillo	Secretario del Consejo
Julieta Rodríguez Mozo	Consejera
Lic. Angélica Cuatláyotl Delgado	Consejera
Pedro Gómez Franco	Consejero
Ing. Yazel Castro Cruz	Consejero
Lic. Alejandro López Rodríguez	Consejero
Carlos Julián Paredes Manrique	Consejero
Lauro Fco. Contreras Romano	Consejero
Tais Romero López	Invitado Especial
Lic. Homero A. Ancheita Del Riu	Rpte. Del IMJ
Erik Adán Carreón López	Rpte. Del IMJ
Lic. Mónica Barrientos Sánchez	Directora del Instituto Municipal de la Juventud
C. Alonso Castillo	Invitado Especial
Lic. Abisai Fernández Alonso	Rpte. del departamento de atención a la Juventud de la Secretaría de Desarrollo Social
Lic. Alejandro Ávila Friginals	Secretario Ejecutivo del Consejo de Participación Ciudadana

Con el propósito de celebrar la Sesión Ordinaria correspondiente al mes de Septiembre bajo el siguiente:

ORDEN DEL DÍA

1. Lista de Asistencia, Declaratoria de Quórum Legal y apertura de la sesión
2. Lectura del orden del día y aprobación del Acta de la Sesión Anterior
3. Presentación del Plan de Trabajo del Instituto Municipal de la Juventud, a cargo de la Lic. Mónica Barrientos Sánchez, Directora del mismo.
 - Avances de las Comisiones formadas para el proyecto de "Conductor Designado"
 - Corte Juvenil
 - Aguantando la Noche / a dos pesitos
 - Si lo usas se siente igual
 - Combi Antrera
 - Número Gratuito
4. Valores, visión, misión objetivos y proyectos exitosos y en desarrollo del Consejo
5. Asuntos Generales.
 - Recapitulación de Acuerdos Tomados en la sesión.

LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARATORIA DE QUÓRUM LEGAL



22 de Septiembre de 2008

Lic. José Armando López Portillo.- Secretario del Consejo a nombre de la Presidenta Sibiú Sánchez Barrera da la bienvenida a los consejeros ciudadanos, autoridades del Ayuntamiento e invitados especiales, subsiguientemente declara que existe quórum legal para iniciar la sesión, continúa y da lectura a los puntos del orden del día para proceder a circular el acta de la sesión anterior para rúbrica de los presentes.

Continúa y reconoce la participación de la Directora del Instituto Municipal de la Juventud, quien le cede la palabra para que inicie con su exposición.

Lic. Mónica Barrientos Sánchez.- Toma la palabra y agradece al Consejo la invitación y el interés para conocer los planes y acciones que tiene programado el Instituto Municipal de la Juventud. (Se anexa presentación).

La Presidenta del Consejo agradece su participación y consulta a los consejeros, si no existe alguna duda o comentario acerca de lo que se acaba de exponer.

A continuación se hace una ronda de preguntas y respuestas, mismas que son respondidas por la Directora del Instituto de la Juventud.

AVANCES DE LAS COMISIONES FORMADAS

El siguiente punto del orden del día se refiere a las comisiones conformadas dentro del Consejo con proyectos específicos.

Se mencionan los avances de los proyectos que tiene el Consejo (Comisiones), no omitiendo que el proyecto "Combi Antrera", es un tema que se tiene que detallar, ya que en su operación se ven algunas situaciones de riesgo y peligro para los usuarios. Un ejemplo que se expone rápidamente es el atraco o abuso de los pasajeros, ya sea dentro de la combi o a la hora de bajar de esta.

El Secretario Ejecutivo del Consejo de Participación Ciudadana, sugiere que los representantes de esta Comisión se dirijan directamente con el Consejo de Vialidad y Transporte para ver la manera de asesorarlos y apoyarlos con respecto a rutas, viabilidad, etc.

La Presidenta del Consejo sugiere que los responsables de las Comisiones tomen nota de cada uno de los comentarios que se están vertiendo en la mesa para llegar a conclusiones finales y accionar los proyectos, así como ir ante las autoridades correspondientes para su posible ejecución. No sin antes mencionar que están pendientes los avances de la Comisión Conductor designado, hasta llevar a cabo la cita con las personas de Monterrey.

En relación a la comisión "Aguantando la Noche" se indica que se ha buscado la forma de contactar a los empresarios de bares y antros para lograr acuerdos (Que el conductor designado en toda la noche se le obsequie agua o refresco), a continuación se presenta al C. Alonso Castillo (socio de varios antros en el Municipio de Cholula), para apoyar la propuesta del Consejo y expresar su opinión con este propósito.

Comisión "Número Gratuito", se manifiesta rápidamente que el Ayuntamiento tiene un número gratuito (072) para cualquier emergencia sin embargo, al no estar presentes los responsables de la misma, no se sabe con exactitud.

Para finalizar con este punto se resume que se buscará otra opción para el tema "Corte Juvenil", motivo por el cual jurídicamente es inviable, la Comisión "Aguantando la Noche y a Dos pesitos",



22 de Septiembre de 2008

se está avanzando, y en el momento que se planten nuevas ideas y se tenga contacto con las personas de la Cervecería, se informará al Consejo.

En la Comisión "Si lo usas se siente igual", se comenta que es necesario crear el enlace con el T.U.M. Agustín Santos Gamboa Consejero Ciudadano de Protección Civil para vincular ideas, ya que él está trabajando muy de cerca con este tipo de temas; declarando que la Comisión está muy avanzada en sus objetivos.

VALORES, VISIÓN, MISIÓN OBJETIVOS Y PROYECTOS EXITOSOS Y EN DESARROLLO DEL CONSEJO

En este tema nuevamente los Consejeros analizan la Misión y Visión del Consejo, acordando hacerle algunos cambios (logo), para entregarla al Secretario Ejecutivo y ocupar la información en la página Web del Ayuntamiento.

Siendo las veintidós horas con diez minutos de este mismo día, se da por terminada la sesión llegando a los siguientes:

ACUERDOS

1. Se convocará a la próxima sesión el día 20 de Octubre del 2008 en la Sala de Juntas de la Tesorería Municipal, calle 2 Pte. 107 (2do. Piso) Col Centro.
2. En la próxima sesión se continuará con el informe y avances de las Comisiones del Consejo.
3. Se pide que todos los Consejeros nombre a su suplente, para cumplir con el quórum legal reglamentado en cada sesión.